9/25(水) **たいようぐみのいちにち 天気心

☆うみ組・そら組と運動会練習をしました

- ○今日は、うみ組さんも一緒に、3クラスで運動会の練習をしました。うみ組さんは、本番は一緒ではないので、「うみ組さんの見て見たーい」という、子ども達の声もあったので、 一緒に練習をすることにしました。
- ○開会式では、大きな声ではじめのことばを言ったり、歌を歌ったりして、うみ組さんをひっぱてくれたたいよう組さんです。次に、うみ組さんのオープニングダンスを見ました。「かわいい」「上手だね」等、お兄ちゃんお姉ちゃんに負けないくらい、張り切って踊ってくれました♪ちょっと緊張している子もいましたが、それもまた、可愛かったです。
- Oそら組さんは、体育遊びを見せてくれました。大繩からハードル、最後はマットをして くれましたよ。いつもは手伝ってもらっていたお友達が、今日はパートナーがいないこ とに気づいて、率先して手を引いて大繩をくぐった時は、とても感動しました!本番も こういう嬉しいハプニングがあるかもしれませんね♪
- ○たいよう組さんは、うみ組さんの親子遊戯のお手伝いもしてくれました。かくれんぼしているうみ組さんを見つけてくれたり、一緒に踊ってくれたりしました。初めてだったので、戸惑ったりしていましたが、先生の動きやうみ組さんの動きを見て真似て、一生懸命お父さんお母さんの代わりをしている姿は、可愛かったですよ(^^♪
- ○たいよう組さんは、リズムジャンプを最後にしました。一番最後だったからか、疲れていたのか声が小さかったですが、スタートでもう一度声をかけることで、大きな声を出す意識をもって取り組むことができました。本番は一発で終わってしまうこと、やりなおしはないことを伝えながら、始めから声を出す意識ができるように練習していきたいと思います。家庭でも励ましの声掛けをお願いしますね(^○^)
- ○のどが痛かったり、鼻水が出てきたりと、ちょっとずつ体調を崩す子がでてきています。本番まで、しっかり体調を整えていきましょうね♪

※明日の木曜日は、体育遊びの予定です。